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ク
リ
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シ
テ
ィ
ぎ
ふ
→
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日
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日
）
午
前
８
時
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 運動会   雨･･･！中止･･･！

―芥見東自治会連合会

運動の大切さを理解していただく年１回の運動会、

今年は前日未明に降った雨と気象台

１９日の午前中に中止を決定しました。

来年度は連合会創立４０周年を迎えます。運動会を

含めて各行事を盛大に行う予定でおりますので、皆様

の参加参画をお願いいたします。          

            

 野球指導  社会人としての

―芥見東自治会連合会理事

２０２０年夏季オリンピック・パラリンピック開催が東京に

決まり、多くの国民が喜びに沸きました。各競技に携わ

っている子どもたちに、大きな目標となり励みとなります。

スポーツには、多くの人々に「夢」「希望」「感動」を与

える、素晴らしい力があります。２０数年、中学硬式野

球の指導に携わっていますが、勝つことだけが目的で

なく、野球を通して心身の錬磨とスポーツマンシップを

理解させることに努め、規律を

重んじる明朗な社会人としての

基礎を養成し、次代を担う少年

の健全育成を図ることを目的に

指導しています。 

野球少年誰もが、プロ

野球選手にと大きな夢が

あります。勝っては喜び、

負ければ悔しさをバネに

一生懸命グラウンドを駆け

巡り、白球を追う元気な子どもたちにパワーをもらい、

子どもたちの成長を楽しみに１年でも長く続けたいと思

っています。                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 

文 化 祭 ご 来 館 あ り が と う ご ざ い ま し た

 ―芥見東公民館

１９日（土）２０日（日）、２年に１度の文

化祭を開催しました。２０日は雨にもか

かわらず多くの方にご来館いただきあり

がとうございました、今後とも地域の皆さ

まの生涯学習を支援していきます。 

元元元気気気！！！    緑緑緑    ＆＆＆    芥芥芥見見見東東東   
自自自治治治会会会だだだよよよりりり   

岐阜市

･知恵･要望などを、ご連絡先を付して東公民館ポストまでお

http://akutamidorittko.web.fc2.com/ 

！来年は････  

自治会連合会・文化部会 

理解していただく年１回の運動会、

今年は前日未明に降った雨と気象台の予報を参考に、

１９日の午前中に中止を決定しました。 

は連合会創立４０周年を迎えます。運動会を

含めて各行事を盛大に行う予定でおりますので、皆様

          □■ 

としての基礎を養成 

芥見東自治会連合会理事・足立 翼 

２０２０年夏季オリンピック・パラリンピック開催が東京に

決まり、多くの国民が喜びに沸きました。各競技に携わ

っている子どもたちに、大きな目標となり励みとなります。 

スポーツには、多くの人々に「夢」「希望」「感動」を与

える、素晴らしい力があります。２０数年、中学硬式野

球の指導に携わっていますが、勝つことだけが目的で

なく、野球を通して心身の錬磨とスポーツマンシップを

野球少年誰もが、プロ

野球選手にと大きな夢が

あります。勝っては喜び、

負ければ悔しさをバネに

一生懸命グラウンドを駆け

巡り、白球を追う元気な子どもたちにパワーをもらい、

しみに１年でも長く続けたいと思

                       □■ 

 発想の転換  あたたかい

―芥見東小学校

私が芥見東小学校のＰＴＡ

に出席させていただき１年半が経ちました。夏祭り、ス

ポーツフェスティバル、市民運動会の多くの行事に参

加し子どもたちの笑顔を見ることができました。

善されるわけでもありません、高齢化であることを逆に

考えると、日中も家やその近辺で過ごされる方が多く目

配りされています。毎日無事に学校に行き家に帰って

来られるのは当たり前のことではなく、地域の皆様のお

かげなのです。 

芥見東小学校の子どもたちは

かい見守りの中で成長しているのだと感じることができ

ました。                          

 

 みどりっこバス  運営協議会

―芥見東・

１０月１日、芥見東・南コミュ

ニティバス等運営協議会に、

岐阜市から表彰状とトロフィー

をいただきました。
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ポストまでお寄せください 

☆
健
康
落
語
会
→
１１
月
９
日
（
土
）
午
後
１
時
開
場 

☆
二
胡
演
奏
会
→
１１
月
３０
日
（
土
）
午
後
１
時
開
場 

 

※
会
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→
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ふ
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あ
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ホ
ー
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参
加
費
５
０
０
円
（
芥
見
東
音
楽
同
好
会
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あたたかい見守りのなかで 

芥見東小学校 PTA 会長・山田 大介さん 

ＰＴＡ代表として自治会の会議

に出席させていただき１年半が経ちました。夏祭り、ス

ポーツフェスティバル、市民運動会の多くの行事に参

加し子どもたちの笑顔を見ることができました。 

さて、芥見東校

区も例外なく高齢

化を迎えており、

岐阜市でも有数

の高齢化地区で

す。ですが、嘆い

ても高齢化が改

善されるわけでもありません、高齢化であることを逆に

考えると、日中も家やその近辺で過ごされる方が多く目

配りされています。毎日無事に学校に行き家に帰って

来られるのは当たり前のことではなく、地域の皆様のお

芥見東小学校の子どもたちは、地域の皆様のあたた

かい見守りの中で成長しているのだと感じることができ

                          □■ 

運営協議会に表彰状  

・南ｺﾐｭﾆﾃｨﾊﾞｽ等運営協議会 

１０月１日、芥見東・南コミュ

ニティバス等運営協議会に、

岐阜市から表彰状とトロフィー

をいただきました。 

表彰は自発的な

活動により協働のま

ちづくりに先導的な

役割を果たした功績

によります。  □■  

                                       



住み良い町へ 元元元気気気！！！   緑緑緑   ＆＆＆   芥芥芥見見見東東東    自自自治治治会会会だだだよよよりりり   
 

芥見東自治会連合会のホームページアドレス http://akutamidorittko.web.fc2.com/ からご覧ください 
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ン
タ
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※
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は
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日
に
開
催
し
ま
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 山 の 文 化  羽 ばたけ我 が郷土 岐阜 

―柏台市営支部長・長縄 清さん 

私は４年前に郷土岐阜を世界に羽ばたくようにと東京

から帰りました。 

東京の新聞によると岐阜、関、美濃を中心に出土した

７，０００年前（縄文晩期）の御物
ぎ ょ ぶ つ

石器が世界に誇る人類

史の宝だと思う。さらに日本各地の神社が宇宙創成から

の記録を残していると考え、神話は実話であると確信し

てきた。それはビックバン、素粒子群、鉱物、天体などな

ど、とすべて日本神社のご神体となっているからです。 

なお、２．２５億年前に超大陸パンゲアが分裂したとき

七大陸であったが、イザナギ・イザナミの神話では

大八州
お お や し ま

と日本を加えて表現したと考えるとよく符合する。

そこで、人類文明の初めての頃、ここ岐阜地方は御物
ぎょぶつ

石

器出土から地球上の中心ではないかと考えるに至った。 

今後海岸文化が災害を受け継ぐと考えると、これから

は岐阜を中心とする山の文化を目指すのがよいと考える。

ヴィバヴィバ岐阜！                   □■ 

 

 雑 感  生 活 し や す い 明 る い 地 域 

―北山支部自治会長・鈴木 義白さん 

赤トンボがとび秋たけなわの良い季節になりました。 

私たちが４６年前にこの団地に入り、今年は２回目の自

治会長に選出されました。 

最初は、皆高速道路反対のハチマキをして、北山公

園に国会議員まで呼び、北山を通る「高速道路反対」と

皆手を上げ団結した結果、高速道路が東の方へ変更さ

れ、現在の位置に造られました。 

細い農道や沼田が開発され、歩道付き２車線に道路

事情も改善され、色々な病院、スーパーなどたくさん出

来ました。こうした背景の中、皆さんの要望によるみどり

っこバスも巡回し便利になりました。 

一方、春先にはう

ぐいすの声も自宅で

聞ける自然豊かな

団 地 で す 。 ま た 、

色々な自治会行事

が有り、皆さんの協

力に感謝しておりま

す。高齢化が進み

一人暮らしの人が北山だけで６９世帯あり、お互いに助

け合って絆を深めて行けたらと思います。最近は公園で

遊ぶ子どもたちの声も多く聞こえ、将来に向け明るさを

感じております。                     □■ 

 高 齢 化  介 護 は 一 人 で 悩 ま な い 

―桐が丘支部・神谷 和世さん 

今年度より微力ながら、青少年育成市民会議のお手

伝いをさせていただくことになりました。 

私はこの町に生まれ育ち、４５年間この町を見てきた

つもりでいましたが、活動を知るにつれ、それはほんの

一部でしかなかったと痛感しています。 

近年、この町も高

齢化が進み、私自身

母の介護をしていま

す。父の介護もしてい

た経験から「介護は

一人で悩まない」こと

が大切だと思います。

以前に比べて色々な相談機関もありますので、沢山の

情報を得ることも大切です。 

また、ご近所の方に話を聞いていただいたり、声をか

けていただくことは、大変ありがたく心強いものです。支

えていただいてばかりの私ですが、少しでもお役に立て

るよう頑張っていきたいと思います。よろしくお願いいた

します。                           □■ 

 

 遍 路  人 生 観 変 わ る か！？  

―芥見東自治会連合会理事・丹羽 堯庸  

「人生観が変わる。生き方が変わる」と友人から聞いて、

始めた四国八十八寺の遍路。歩き遍路を途中で中断し、

うるう年に行われる逆打ち遍路（八十八番札所から逆に

回る）ツアーに参加、取りあえず結願
けちがん

し、高野山にお礼

参りにも参加した。 

高野山奥の院でのガイドの言葉が耳に残る。“世の中

は、こその二文字の置きどころ、乱れるもこそ、治

まるもこそ”。よく似た言葉に「道
い

うことなかれ人の短、

説くことなかれ己の長」、「他人の己を知らざるを憂えず、

己の他人を知らざるを憂う」を思い出した。謙虚に人生を

送りなさいとの、弘法大師からのメッセージかも？ 

ツアーに参加し感じたのは、遍路は歩いたほうが達成

感を実感できることです。６時間かけ５か所の「遍路ころ

がし」の急坂を越え到達した焼山寺。四万十川では、子

らが岩から飛び込み泳ぐそばを、お接待に感謝し次の

札所をめざした。 

利他の心を持ち、自分のやれることを前向きにやる。

かけがえのない大洞の自然をいつまでもキレイに守って

いきたいと思いながら、歩き遍路の結
けち

願
がん

に向け体力強化

に励むこの頃です。                   □■ 


